

夢のトビラをノックする！！

NOCHS通信

千葉県立野田中央高等学校

千葉県野田市谷津713

TEL04-7125-4108

発行者 校長 青柳 正之

第71号 平成28年5月発行

～平成28年度 球技祭～



連休中の5月2日(月)に、毎年恒例の球技祭が開催されました。今年から硬式テニスがソフトテニスの代わりに競技に加わり、バスケット、サッカー、卓球、ドッジボールの五種目で、クラス対抗によるトーナメント方式で行いました。野田中央高等学校では、毎年この最初の行事を通じて、友達を作ったり、クラスの団結を高めたりしています。結果も大事ですが、競技を通して深めた仲が、今後の体育祭や文化祭に生きてきます。



- 校外学習 -

1年生は若洲公園～葛西臨海水族園

1年生はバスで若洲公園に行き、クラス対抗大縄飛び大会を行いました。事前にクラスごとに特訓をして望みました。そして見事優勝した4組には豪華じゃがりこが贈られました！その後お昼にバーベキューと焼きそばを食べ、水族園を見学しました。マグロたちがとてもおいしそうでした！？

2年生は羽田空港～横浜中華街

羽田空港に集合するのは、11月に行われる修学旅行のための練習でもあります。ダイヤの乱れで集合場所に全員集まらないハプニングもありました！その後、クラスごとに横浜中華街を散策しました。小籠包と肉まんが人気。クラスによってはシーバスに乗るクラスもありました。

3年生は学校見学

3年生は各自の進路に向けて、就職、看護希望の生徒は模試を受け、短大・4年制大学・専門学校を希望する生徒は、自分で学校にアポイントを取り、学校見学に行きました。まだ自分の進路に迷っている生徒もいますが、今回の学校見学でかなり自分の将来が具体的になってきたのではないのでしょうか。

吹奏楽・イオンタウン演奏会

5月3日、吹奏楽部が七光台イオンタウンにて演奏させていただきました。お昼頃から強風注意報が出始め、楽譜が飛び交ったりシンバルが倒れてしまったり・・・演奏中はシンバルが倒れないよう部員の弟さんがずっとしゃがんで支えてくれました。この日は4月中旬に1年生が入部し、58名体制になって初めての本番。1年生にとっても、2、3年生にとっても節目となるタイミングでの演奏の機会に、心から感謝しています。また、たくさんの方に足を止めて応援していただき、ありがとうございました。これからも精進して参りますので、今後とも応援よろしく願いいたします！



6月の予定

- 6日(月) 保護者面談(14日まで)
- 9日(木) 耳鼻科検診(2年)
- 15日(水) 千葉県民の日
- 16日(木) 3年同和教育
- 17日(金) 漢字検定・硬筆検定
- 18日(土) PTA広報、研修
健全育成委員会
- 23日(木) 3年推薦説明会
1年いじめ講演会
歯科検診